

!!! Attention !!!

Un tatouage est avant tout une effraction cutanée, une incision et/ou abrasion de la peau, une plaie, et comme toute plaie, il y a un risque d'infection si vous ne faites pas attention.

Les risques sont réels et les conséquences peuvent être graves.

Trop, peu, ou pas de soins et le tatouage risque d'être abîmé et votre santé menacée.

C'est pourquoi vous devez prendre conscience de l'importance de ces recommandations.

Le tatoueur décline toutes responsabilités dans le cas d'une infection éventuelle par négligence ou non respect de ces recommandations.

Des soins apportés au tatouage et de la façon dont vous aurez, respectés les recommandations dépendra la gratuité des retouches éventuelles.

Si vous avez le moindre doute ou la moindre question durant la période de cicatrisation, n'hésitez pas à me contacter.

ManuTattoo BodyArt

Tatouage Artistique Permanent

Tous Styles, couleurs, noir et ombres

Création de motif personnalisé

Matériels stériles, à usage unique et jetables, conformes à la réglementation en vigueur, et aux normes européennes et françaises.

Titulaire de la formation obligatoire
« Hygiène et Salubrité »

Activité professionnelle déclarée auprès de l'A.R.S. de Basse Normandie pour l'exercice du tatouage artistique à domicile dans un local adapté et exclusivement destinée à la pratique de cette activité.

No Siret : 529 118 358 00017

06 84 51 49 42
manutattooodyart@gmail.com
<http://www.manutattoo.weonea.fr/>

ManuTattoo BodyArt

Soins post-tattoo & Recommandations

Fournitures et produits à vous procurer

- Bepantheme ou Cicatryl,
- Vaseline,
- Compresses Stériles,
- Sparadrapp Hypoallergénique,
- Cellophane de cuisine,
- Savon hypoallergénique, ou à la glycérine, ou au pH neutre,
- Spray antiseptique.

Produits disponibles en pharmacie et/ou grande-surface sauf Bépantène et Cicatryl disponibles uniquement en pharmacie.

Après la séance...

Il est normal d'observer une réaction inflammatoire (rougeur et parfois gonflement), c'est une réaction normale qui doit disparaître en moins d'une semaine.

La cicatrisation complète sera obtenue dans une période de 21 à 28 jours après la séance de tatouage.

Durant toute cette période de cicatrisation, l'attention portée au soins sera essentielle à la prévention de risques infectieux.

L'infection locale est réelle si la réaction persiste au-delà d'une semaine, et si on constate l'association de signes :

l'érythème (rougeur),
l'œdème (gonflement),
la douleur,

l'augmentation de la chaleur locale,
et/ou de la fièvre.

Le tatoueur n'étant pas habilité à vous prescrire de traitement, il est alors préférable de consulter votre médecin.

Il est nécessaire de prendre conscience de l'importance des soins et de la répercussion sur la qualité du tatouage, et que cela permettra de diminuer, voire d'éviter les retouches après cicatrisation.

Soins Post-tattoo

Après la séance de tatouage et jusqu'à cicatrisation (7 à 30 jours), changer le pansement 2 à 3 fois par jour.

Avant d'enlever le pansement, lavez vous les mains avec un savon antiseptique, ou du gel hydro-alcoolique.

Relavez-vous les mains une seconde fois et lavez le tatouage à l'eau claire ou avec un savon hypoallergénique / à la glycérine / au pH neutre (pas de gel douche) et laisser sécher à l'air libre (ou utiliser un tissu non-fibreux).

Une fois sec, relavez-vous les mains une troisième fois et appliquer de la crème (Bépanthène/Cicatryl).

Puis recouvrir avec des compresse(s), et du cellophane (au besoin).

Il est important d'appliquer de la crème (Bépanthène/Cicatryl) durant 7 à 30 jours car cette crème hydrate et favorise la cicatrisation, et, est antiseptique.

Pour les premiers pansements, recouvrir de compresse(s) tout pendant qu'il subsiste encore des traces/rejets.

Lorsqu'il n'y a plus de « rejet », (ou 7 jours minimum), laisser le tatouage à l'air libre et appliquer de la vaseline uniquement lorsque le tatouage gratte et/ou tire.

Recommandations

Eviter de prendre des médicaments susceptibles de fluidifier le sang, de boire de l'alcool et/ou de consommer des drogues durant les 24/48 heures qui suivent la séance de tatouage.

Le cellophane sert uniquement de protection pour éviter de tâcher les vêtements. Dans la mesure du possible, éviter d'en mettre afin que le tatouage "respire".

Ne pas gratter ou arracher les pellicules de peau "mortes", ou croûtes éventuelles.

Privilégier des vêtements amples pendant 15 jours afin de ne pas exercer de pression ou de friction sur le tatouage.

Eviter d'immerger le tatouage (bain, mer, piscine, etc...) pendant 2 à 3 semaines après la séance de tatouage.

Privilégier les douches (courtes) aux bains, sans insister sur le tatouage.

Ne pas s'exposer de manière intensive au soleil (ou UV en cabine) durant les 3 mois qui suivent la séance de tatouage.

Par la suite, protéger le tatouage cicatrisé avec de la crème solaire. Et surtout, exposez vous progressivement au soleil afin de ne pas faire « cuire » le tatouage et décolorer les pigments.

